
Olaf Rebbe (Sportdirektor)
Beitrag von „putzi“ vom 9. März 2021, 10:46

Zitat von waidler 

Es fällt einem einfach schwer zu akzeptieren was aus diesem Verein geworden ist und
zwar in Rekordzeit.

Also zumindest ich kann da nur noch schwer differenziert rangehen.

Dank Corona fällts mir sogar relativ leicht eine differenzierte Sicht vorzunehmen, außer an
Spieltagen.

Und mal ehrlich, dieses reflexartige gemaule über den jeweiligen Trainer wenn man mal drei
verliert oder dieses vergleichen mit anderen Vereinen und deren ach so tollen Sportvorständen
und Transfers bei gleichzeitigem Fordern nach dem Kopf des eigenen (nicht von dir) ist einfach
so unendlich ermüdend und doch mit Verantwortlich dafür das wir da stehen wo wir stehen.

Wir müssen einfach akzeptieren das wir stand heute maximal ein mittelmäßiger Zweitligist
sind, genauso spielen wir und mehr ist halt nicht drin.

Aber eins würd ich als sicher sehen. Wenn man jetzt wieder alles hinterfragt und als Antwort
nen Personalwechsel sieht werden wir nächstes Jahr nicht besser werden.
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